



Auszeichnung für Produktqualität & Engagement

Mehr als 100 Jahre Handwerkstradition! Das steht für mehr als 100 Jahre Know-how, Geschmack und konstant gute Leistung. Und für preisgekrönte Qualität. Es erfüllt uns mit Stolz, zum wiederholten Male diese besondere Auszeichnung zu erhalten.

Der "Landesehrenpreis für Lebensmittel des Landes Nordrhein-Westfalen" wird jährlich durch das Landwirtschaftsministerium des Landes verliehen. Mit ihm werden die hohe Produktqualität von Lebensmitteln sowie das Engagement der Lebensmittelunternehmen für Ausbildung, tarifgerechte Bezahlung und Umwelt ausgezeichnet.



LANDESEHRENPREIS FÜR LEBENSMITTEL



Als kleines Dankeschön für Sie

Seien Sie unser Gast am 12.12.2019 auf der Tribüne in der Schwalbe Arena in Gummersbach bei Mario Barth!

Ab einem Einkauf in Höhe von 75€ gibt es eine Karte gratis dazu.
(gültig vom 03.12.2019 bis 09.12.2019 und nur solange der Vorrat reicht)

